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７月中の出席成績2024 ー 25年度

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 4日 68 56 12 82.35％ 8 100.00％ 0

11日 68 48 20 70.59％ 11 100.00％ 0

18日 68 53 15 77.94％ 9 100.00％ 0

25日 68 58 10 85.29％ 4 100.00％ 0

　合　計 272 215 57 32 （　　　 0）
（カード　 0）

　平　均 68 53.75 14.25 79.04％ 8 100.00％ （累　計　 0）
（カード　 0）

）

７月 ８月 ９月

４ 
日

●   会長運営方針
●   委員会活動方針(Ⅰ)
　  職業・社会・人尊
　  国際・財団・米山
　  青少年・RA・IA
●   情報雑誌　

１
日

●     内部卓話
  　新入会員（伊藤浩二会員）
●     情報雑誌 ５

日

【新居浜南RC合同例会】
・会長幹事懇談会（11:30～）
・ガバナー公式訪問
・卓話（ガバナー）
・記念撮影（13:35～）

11
日

●   委員会活動方針（Ⅱ）
　  クラブ奉仕・プログラム
　  出席・増強・分類
　  広報・情報・会報
　  親睦・SAA ８

日

●   中学生弁論大会報告
　　　　　　　  　（青少年）

12
日

・外部卓話（人間尊重）
・情報雑誌

家庭集会（18:30～）
　  元会長・現理事・副幹事
 　 副会計

家庭集会（18:30～）
　  職業・国際・財団
　  米山

家庭集会（18:30～）
　  社会・人尊・青少年
　  RA・IA

18
日

●   出席表彰
●   会員スピーチ（桑原征一会員）

15
日

19
日

●   研修・協議会報告

●   クラブ協議会（18:30～）

25
日

●   会計報告（2023～2024年度）
●   会員スピーチ（長岡一路会員）22

日

●   ガバナー補佐公式訪問
●   卓話（ガバナー補佐）
●   クラブ協議会
　　　　（13:40～14:40）

26
日

【移動例会】（12:00～）
●   会長杯コンペ（新居浜CC）
                  ＊時間注意！
●   会長杯表彰式＆懇親会 （19:00～）

29
日

●   IAC年次大会報告
  　（インターアクト）

12
21
28

●   中学生弁論大会（青少年）
●   RAC連絡会議（松山市）
●   市民一斉清掃（雨天8/4）

3～4
８
19

12

・IAC年次大会（松山市）
・あかがね算数・数学コンテスト
・English Summer School
 （青少年）
・東予RC50周年記念ゴルフコンペ

14
14

・クラブ活性化セミナー
 （オークラホテル丸亀）
・職場訪問
・3RCゴルフ（東予RC）

特別休会

会員増強
 ・新クラブ結成推進月間

基本的教育と識字率向上月間
 ・ロータリーの友月間
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日　時：令和６年７月４日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）……会員の退会について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　吉 田 達 哉

日　時：令和６年７月11日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：11名

議題および内容
… 1）……会員の入会について
… 2）……８月の洋食について
… 3）……親睦旅行について
… 4）……2026-2027ガバナーについて

	 定 例 理 事 会 報 告	 副幹事　秋 田 華 佳

日　時：令和６年７月25日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名
議題および内容
… 1）……第2670地区…2026-2027年度ガバナーに

ついて

… 2）……2024-2025年度…ロータリー財団年次寄
付者、米山奨学特別寄付者について

… 3）……９月12日㈭外部卓話（人間尊重）の際の
子ども食堂への募金活動について

	 臨 時 理 事 会 報 告	 幹事　吉 田 達 哉

（敬称略）

■ ７月28日 ■
市民一斉清掃
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新居浜ロータリークラブ第
72代会長にご推挙いただき、
誠に光栄ではありますが伝統
と格式のあるクラブの重圧に
身の引き締まる思いをしてお
ります。
私は今年76歳になり、過去

歴代会長の中でも最長老になるようで、老骨に鞭
打って頑張りますので会員皆様方のご支援をよろ
しくお願いいたします。幸いにも矢田義久副会長、
吉田達哉幹事、役員・理事、各委員会の素晴らし
い皆様方に支えられて非常に心強く思っています。

さて、活動方針でありますが、RI会長方針「ロー
タリーのマジック」は、ロータリー活動によって
マジック（魔法）を生み出すという意味で、世界平
和とポリオ根絶を目指しております。
マジック（魔法）の意味は、RIアーチック会長が
ドミニカ共和国で浄水器の設置活動に携わったと
きに、汚い水がフィルターを通して反対側から透
明なきれいな水が出てくるのを少年が見て「もう
一度魔法を見せて」と言ったそうです。少年達に
は魔法のように感じた事からRI会長方針になった
ようです。

また、地区ガバナ一方針「インパクトをもたら
そう　青少年に夢を」は、ロータリーの魔法を理
解して広めて行き、エンドポリオと青少年活動に
力を注ぐこととしております。また、今年２月に
開催されたPETSでは、ロータリーの公共イメー
ジ向上が強く言われておりました。

これらを踏まえて、会長方針は、「地域のための
奉仕で公共イメージの向上を図ろう」とさせて頂
きました。地域のために何をすれば良いか皆で知恵
を出し合ってマジック（魔法）を生み出しましょう。
地域に貢献することによってロータリークラブの
公共イメージ向上に繋がると思います。
特に私が考えていることは、新居浜南高校ユネ
スコ部が作成した「別子銅山ガイドブック」を小学
六年生に配布することであります。新居浜の青少
年に郷土愛を育むことに繋がるのではないかと思
います。

新居浜ロータリークラブは、会員相互の関係が
非常によく、ロータリーを楽しむことを第一に、
更なる親睦を図ってまいりたいと思っております
ので、会員全員が一丸となって活動されますよう
お願いいたします。

会長運営方針
会　長　伊　　東　　省　　司

弊社が開発した超高圧無脈
動ホモゲナイザー（高圧ホモ
ゲ）は、化粧品や化学、塗料
などの用途として自社開発い
たしましたが、現在ではセル
ロースナノファイバー（CNF）
の製造装置としても活用され

ています。
CNFとは、木材や植物などの繊維の主成分であ
るセルロースをナノサイズ（１mmの百万分の１）
まで微細化した素材です。この素材は、軽量であ
りながら高強度、耐膨張性に優れ、環境負荷が少
ないため、次世代の夢の素材として注目されてい
ます。具体的には、鋼鉄の５分の１の軽さであり
ながら５倍の強度を持ち、比表面積が大きく、膨

張率はガラスの50分の１程度です。
CNFは様々な植物繊維を原料として製造できま
すが、一般的には木材を原料にして、木材チップ、
紙パルプ、そしてCNFという順に、各工程で解繊
して最終的にナノサイズにすることで得られます。
木材から紙パルプまでの製造工程は紙の製造と
ほぼ同じであるため、紙媒体の消費量が減少して
いる現在、新たな市場として製紙会社がCNFの開
発に力を入れています。
しかしながら、CNFは高価であり、大量生産に
よるコスト削減が課題となっています。そのため、
より多くの用途開発を進め、市場規模を拡大する
ことが、CNFの実用化を加速させる鍵となるよう
です。

セルロースナノファイバー（CNF）について
近　　藤　　基　　起

◆ 会員スピーチ ◆
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洋上風力発電は①大量導入
②コスト低減③経済波及効果
が期待され、再生可能エネル
ギーの主力電源化に向けた切
り札と言われています。欧州
を中心に全世界で導入が拡大
しており、近年では中国、台

湾、韓国を中心にアジア市場の急拡大が見込まれ
ています。世界の導入量は2018年の23GWが
2024年には24倍の562GWに増加する見込みです。
現状では、洋上風力産業の多くは国外に立地し

ていますが、日本にも潜在力のあるサプライヤー
が存在しています。
愛媛県でも県内の製造業の技術力を生かして関

連事業への参入を目指す新たな組織を設立しまし
た。新たな組織は愛媛県や県内の造船や機械加工
の企業等およそ30社で構成され、5月22日松山市
で設立総会が開かれました。洋上風力産業は発電
設備の部品の数が数万点にのぼるため関連産業へ
の波及効果も大きいとされています。愛媛県は、
洋上風力発電設備のサプライチェーンの中で製造
拠点となることを目指して、官民連携して事業参
入を進めていく考えです。具体的には、県内企業
が持つ洋上風力産業向けの技術をまとめて情報を
発信していくことや国内外で開催される展示会や
商談会に参加し受注や大手企業との協業を目指し
ていくなどとしています。
政府は、洋上風力発電の導入目標として、年間

１GW程度の区間指定を10年継続し2030年までに

10GW、2040年までに浮体式も含む30GW 〜
45GWの案件を形成することとしています。案件
は北海度から東北、九州の日本海側に集中してお
り、着実に案件が形成されています。
洋上風力発電の形式は着床式と浮体式がありま
す。着床式は水深が50ｍ以下のところで計画され、
現在入札されている海域はほとんどが着床式です。
一方の浮体式は水深が50ｍ以上のところで計画さ
れ、案件形成は2027年〜30年頃の見通しです。
洋上風力発電を構成する部品には、発電機、増
速機、電力変換器、タワー、ケーブル、基礎構造
物等がありますが、住友重機械は基礎構造物に注
目し着床式基礎、浮体式基礎、係留索、アンカー
に取り組む予定です。
住友重機械は社内に洋上風力発電プロジェクト
を立ち上げました。西条工場では大型構造物製造、
厚板大径造管製作技術を生かして着床式基礎構造
物に取組む計画です。横須賀工場では大型構造物
製造、重防食塗装、量産技術を生かして浮体式基
礎構造物や作業船等の船舶への展開を計画してい
ます。また、案件特性に応じて両工場の強みを生
かして西条工場ではブロック組立まで、横須賀工
場はブロック組立以降の大組立、艤装、塗装を協
業していきます。
私は昨年の12月まで西条工場で直接、洋上風力
発電の基礎構造物の製作に携わってきました。今
後は、愛媛県内の多くの企業が再生可能エネルギー
の１つの洋上風力発電に取組み、脱炭素社会の実
現に向けて力を合わせていければと思っています。

洋上風力発電設備への取組み
伊　　藤　　浩　　二

凛とした空気の中で生徒た
ちの発表、こちらも一言も聞
き逃さぬように姿勢を正す。
７月12日、第58回新居浜
市中学生弁論大会に伊東会長
と二人で審査員として参加し
てきました。

新居浜市の中学校12校の代表が集まり、自らの
体験や夢の実現への決意を語りました。日常の生
活の中で、学校の先生からかけていただいた言葉
に救われて、前向きな性格に変わって将来の目標

を見つけられた体験。家庭で祖父から教えてもらっ
た勇気ある一言で前を向いて進んでいく自信を持
つことができたこと。中学生が持つ心の中の葛藤
や不安、もどかしい日々を送っているその中で、
ある先生や親、祖父母、近くにいる大人からの優
しい言葉や共に行動した体験で、扉が開くことが
ある。そこで見つけた目標が決まった時の瞬発力
は、この時期にしか味わえない喜びがあるのだな
と感じました。
自分や自分の子供たちが中学生の時に感じたこ
とを思い出しながら、生徒たちの素晴らしい弁論

令和６年度　第58回　新居浜市中学生弁論大会
青少年奉仕委員会　委員長　真　　木　　正　　広

◆ 内部卓話 ◆
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に聞き入っていました。
文化センター中ホールが満席の中で、堂々と自
分の言葉で話をする12名の生徒たち。審査委員な
ので点数を付けないといけない立場で苦労しなが
らの採点でした。成績発表があり、１席、川東中
学校　井上はるひさん。２席、船木中学校　鴻上
采芭さん。３席、中萩中学校　岩﨑葵さんが選ば
れました。

この三名は８月８日のロータリークラブ例会に
て発表していただきます。どうぞお楽しみに。
今回58回を迎えて、新居浜市教育委員会主催の
弁論大会の歴史に感謝して、スタッフの先生方に
御礼申し上げます。
これからもこの弁論大会が末永く続くことを心
よりお祈り申し上げます。
ありがとうございました。

新居浜市では、第38回の「市
民一斉清掃」がこの７月28日
に実施されました。新居浜
ロータリークラブでは、例年
のとおり平和通りを含むリー
ガルロイヤルホテル周辺区域
の清掃を受け持ちました。総

勢23名の参加者があり、皆さん一生懸命ごみ拾を
行っておられました。幸いにも、私たち新居浜ロー
タリークラブが受け持った清掃区域には、比較的
ごみの量は少なかったです。
以下の図には、1960年代と2020-23年の一般

廃棄物の組成割合を比較しました。時代と共にご
み質が大きく変わっていることが分かります。特
に、プラスチックの占める割合が５％から30％へ
と大幅に増加しています。一方、紙類は40％だっ
たものが25％へと大幅に減少しています。なお、
プラスチックの増加は、海域、海洋に流失しマイ
クロプラスチックとしてはもとより、様々な形で
海洋生物の生態に負の影響を与える結果となって
います。
なお、今回の清掃参加者の名前（敬称略）を枠内
に記させていただきます。
ありがとうございました。

７月28日の「市民一斉清掃」に参加して
社会奉仕委員長　谷　　　　學

紙類
40

紙類
25

プラス
チック類
30

その他
15

その他
20

金属類
10

５

５

プラスチック類

金属類

厨芥類
（生ごみ）
30

厨芥類
（生ごみ）
20

紙類
40

紙類
25

プラス
チック類
30

その他
15

その他
20

金属類
10

５

５

プラスチック類

金属類

厨芥類
（生ごみ）
30

厨芥類
（生ごみ）
20

1960年代の一般廃棄物の組成割合（％） 2020-23年代の一般廃棄物の組成割合（％）

1960年代と2020-23年代の一般廃棄物組成割合の比較
出典：Copilot

参加者名：……萩尾　孝一、東田　桂典、伊藤　浩二、神野　恵介、松尾　嘉禮、明星　　元、増田　　忍、

真木　正弘、宮崎　善博、村田　弘一、永田　光春、中山　恵二、長岡　一路、西岡　　圭、

小野　正師、小野　雄史、曽我部謙一、髙橋　英吉、田坂　忠孝、谷　　　學、田中　英二、

矢田　義久、吉田　達哉

　　　　：当日は、事務局にてヤクルトとお茶をご準備いただきました。
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皆勤表彰を頂き、ありがと
うございます。私は平成元年
（1989）３月の入会で、当時
45才でありました。
当時の例会場は、住友倶楽
部。何とも格式の高さを感じ
させる雰囲気で、しかも私の

父親世代の重鎮が、そろい、毎回の例会は緊張状
態でした。
出席については、新居浜ロータリークラブは、

当時から、非常に意識が高く、常に全会員が
100%出席を継続していました。
私も当然100%出席を継続いたしましたが、現

役社長の身、出張に会議に、はたまた予定外のト

ラブル発生等、皆勤維持には、苦労いたしました。
新居浜の例会を欠席した時は、当時は、前後１
週間のメーキャップ期間、新居浜南、西条、東予等々
走り廻ったものです。
ただ、入会前は、JCでお世話になっていた事も
あり、メーキャップ先のクラブのJC時代の友人と
の交流が、楽しかったのを、覚えております。他
のクラブ訪問が苦にならなかったのも、皆勤が継
続できた要因のひとつかなと思っております。
健康にも恵まれ、35年継続できた事に感謝し、
今後も可能な限り、100%出席を続けていこうと
思っております。どうか宜しくお願い致します。
ところで、新居浜クラブの最長皆勤は何年かな？
記録更新、ねらってみようか‼

出席表彰（皆勤35年）
桑　　原　　征　　一

平成元年に、嶋田祐二先輩
にご紹介いただき入会しました。
私の他にも３名いらっしゃっ
て、その方たちと一緒に入会
をしました。
35年も健康で例会に参加で
きたこと、無事会費が払い続

けられたこと、先輩から良質エネルギーをいただ
き、特に時間を守ること等の影響は今もなお受け
続けていると思います。
80歳になってみたら、自分は強がりを言って生

きてきましたが、家族がいなくなって一人ぼっち

になってから何のとりえもない人間だと感じます。
今年に入り、２回も救急車を呼ぶようなことが
おこり、身体の老化を感じる次第です。
35年間何もできずじまいで迷惑をかけっぱなし
です。おそらく今からも何もできませんが、皆様
にご迷惑をかけないように生活いたします。
早寝早起き、平凡な人間、平凡な生活。先輩を
見習っていきます。
自分のできる範囲で身体と相談しながら、生活
していきたいと思いますので、今後ともよろしく
お願いいたします。

35年皆勤回顧
永　　田　　光　　春

平成６年７月７日に入会し
てから丸30年が経ちました。
この間各種の委員会に所属し
活動してきました。平成30年
から31年度の会長として秋の
遠足で鳥取の砂丘博物館と足
立美術館に行った事が最近の

思い出のように想い出されます。でもなんといっ
ても桑原ガバナーと共に新居浜で地区大会始め各

年間行事を無事やり終えた体験は、何事にも代え
難い経験になりました。44歳で入会し今は74歳！
最近耳は難聴気味、目は白内障間近で髪の毛は薄
くなるばかり、ゴルフでは飛距離はガタ落ちしま
したが、お陰でOBは少なくなりました。来年は後
期高齢者の仲間入りですが、元気な間は現役の医
者とロータリアンは続けていこうと思います。こ
れからも宜しくお願いします。

出席表彰皆勤30年！
中　　山　　恵　　二
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例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

開　会… 伊東会長
来客紹介… 伊藤　有希親睦委員長
　ゲスト　住友共同電力株式会社　代表取締役社長
… 伊藤　孝徳様
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（７月）
　　山田　昌義君（… 6日）　明星　　元君（11日）
　　佐々木世希君（13日）　桑原　征一君（14日）
　　畑田　達志君（23日）　西岡　　圭君（24日）
　　安藤　賢一君（31日）

出席報告… 出席委員

持ち回り理事会… 伊東会長
幹事報告… 吉田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会員退会　送別の辞… 伊東会長
　　　　　退会挨拶… 佐々木信幸会員
会長運営方針… 伊東会長
委員会活動方針（Ⅰ）… 各委員長
　（職業・社会・人尊・国際・米山・青少年・RA・増強）

情報雑誌… 桑原情報雑誌委員長
閉　会… 伊東会長

R ６. ７. ４（第3474回）

開　会… 伊東会長
来客紹介… 田坂親睦副委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

結婚記念祝（７月）
　　小野　祐也君（20日）　高橋　正明君（30日）
　　徳久　晴彦君（30日）

出席報告… 出席委員
定例理事会報告… 伊東会長
幹事報告… 秋田副幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会員入会　紹　　介… 村田会員
　　　　　入会挨拶… 伊藤　孝徳会員
　　　　　歓迎の辞（バッジの贈呈）… 伊東会長

委員会活動方針（Ⅱ）… 各委員長
　（財団・IA・クラブ奉仕・プログラム・出席・
… 分類・広報・情報・会報・親睦・SAA）

閉　会… 伊東会長

R ６. ７.11（第3475回）

開　会… 伊東会長
来客紹介… 村田親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員
幹事報告… 吉田幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

2023-2024年度 出席表彰… 明星直前会長
… 長岡直前出席委員長
会員スピーチ… 桑原　征一会員
閉　会… 伊東会長

R ６. ７.18（第3476回）

開　会… 伊東会長
来客紹介… 伊藤　浩二親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員会
臨時理事会報告… 伊東会長

幹事報告… 吉田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会計報告（2023-2024年度）… 飯尾直前会計
会員スピーチ… 近藤　基起会員
閉　会… 伊東会長

R ６. ７.25（第3477回）
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ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

伊東　省司… ……これから１年間会長を務めさせて頂きま
す。皆さんの暖かいご支援ご協力よろし
くお願いします。

矢田　義久… ……いよいよ新年度がスタートしました。初
めて副会長を務めさせて頂きます。不慣
れな点はご容赦下さい。

吉田　達哉… ……本年度、幹事を仰せつかりました。いい
感じ！と言われる様頑張ります。宜しく
お願いします。

飯尾　泰和… ……明星SAAご苦労様でした。伊東丸の門出
に乾杯‼アルコール等はほどほどに健康
管理を願うばかり…。

髙橋　英吉… ……会長エレクトになりました。休まないよ
うに頑張ります。

桑原　征一… ……明星前会長以下役員・理事の皆さんお疲
れ様でした。伊東新会長以下新役員・理
事の皆さま、これから一年頑張ってくだ
さい。

曽我部謙一… ……活動方針を説明させて頂きます。今年一
年よろしくお願いします。（職業奉仕）

谷　　　學… ……６月29日　荷内海岸の「ごみ拾い」に参
加してきました。永田会員のお誘いで、
早速社会奉仕委員長として社会奉仕をし
ました。

田邊　　崇… ……人間尊重委員長に就任しました。皆さま
よろしくお願いします。

神田未知生… ……今期、国際奉仕委員長を務めさせていた
だきます。短期交換留学のほかにも、何
か活動を見つけたいと思っています。ど
うぞよろしくお願いします。

渡邉　義人… ……本年度、米山奨学委員長をさせて頂きま
す。よろしくお願い致します。

真木　正広… ……青少年奉仕委員会の委員長を務めさせて頂
きます。一年間頑張ります。どうぞ宜しく
お願い致します。副委員長の佐々木さんが
退会とお聞きしてとても寂しいです。

妻鳥　孝行… ……ローターアクト委員長に指名されまし
た。ロータリー入会以来34年、初めての
ローターアクト委員長でよくわかりませ
んがよろしくお願いします。

畑田　達志… ……このたび増強委員長に任命されました。
皆様のご協力をお願い致します。頑張り
ます。

佐々木信幸… ……本当にありがとうございます。詳細はス
ピーチで‼（退会）

神田未知生… ……佐々木のノブ君、退会寂しい限りです。
でも、８月の高校同窓会、３年２組の同
じテーブルでまた会えますね。その時は
ガンガン飲んで、盛り上がりましょう。

畑田　達志… ……ロータリー世界大会のバッジ10個ありま
した。貴重なおみやげありがとうござい
ました。

桑原　征一… ……先月、永年の警察官友の会活動に功績が
あったという事で、全国会長・警察庁長
官の連名表彰状を頂きました。愛媛県警
察協会の活動に対するご支援に感謝申し
上げます。

真木　正広… ……７月２日、長男開（ヒラク）に男の子が産
れました。名前は出（いづる）です。じい
じになって２人目の孫です。今大阪、会
える日が楽しみです。

明星　　元… ……今年で73才になります。高齢になって早
や７年経ちました。今年も元気で頑張り
ます。

佐々木世希… ……75才になります。これからも元気に何事
にも取組みます。

桑原　征一… ……満80才になります。いよいよ来たかとい
うのが実感です。まだ少し頑張りたいと
思っておりますので、よろしくお願い致
します。ゴルフでは、堂々と赤玉から打
ちます。

畑田　達志… ……誕生祝いありがとうございます。皆様の
おかげで84才になりました。足を引っ張
らないよう気を付けます。今後共よろし
くお願いします。

西岡　　圭… ……55才の誕生日を迎えます。まだまだ若僧で
すが、日々成長できるよう精進致します。

安藤　賢一… ……健康で76回目の誕生日を迎える事が出来
ました。これからも農業・ゴルフを楽し
みにしてまいります。

妹尾　次郎… ……先週の最終例会、欠席で連絡していたに
も拘わらず、出席したそうで、事務局、リー
ガさんに御迷惑をおかけし申し訳ありま
せんでした。田坂さん、堪忍どすえ〜。

妹尾　次郎… ……（その他）
村田　弘一… ……（その他）

■ ７月４日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

伊藤　孝徳… ……無事バッジを頂きました。これからよろ
しくお願いします。

伊東　省司… ……伊藤さん、入会おめでとうございます。
ロータリーを楽しんで下さい。

髙橋　英吉… ……伊藤さん、新居浜ロータリークラブに入
会していただきありがとうございます。
ロータリークラブを楽しんでください。

徳久　晴彦… ……７月末で結婚29年になります。子供達も
手が離れてだいぶ時間が取れるようにな
りました。今年中に嫁さんとお四国参り
（逆打ち）を済ませて高野山に行きたいと
思います。現在半分を過ぎた所なので残
りを仲良く参りたいと思います。お花あ
りがとうございました。

■ ７月11日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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桑原　征一… ……35年の出席表彰ありがとうございます。健
康な間は、もう少し頑張ろうと思います。

中山　恵二… ……あれから30年！私もロータリアンとして
30年の歩みを刻むことができました。これ
からも元気で歩み続けたいと思います！

長岡　一路… ……大きな行事でもあまり役立たない事を、
我々の仲間内でハンダイズイキ（食事に
来るだけの意）と呼んでます。まさに18
年、食事には貢献しました。（皆勤）

山田　昌義… ……この度は誕生祝をいただきありがとうご
ざいます。仕事もゴルフも努力あるのみ。
今後共宜しくお願い致します。

桑原　征一… ……会員スピーチをさせて頂きます。よろし
くお願いします。

吉田　達哉… ……先日の７月13日（土）14：00〜　新居浜
商工会議所において「ユネスコ寄席」を開
催致しました。200人近いご来場をいた
だき大盛況に終わりました。チケットの
購入、そしてご来場をいただきました方
に深くお礼を申し上げます。ありがとう
ございました。

西本　　健… ……先週はドタキャン失礼しました。本日副
SAAデビューです。先週から補聴器の調
整中です。聞こえ良さそうです。11年前
の腰の手術。昨年の白内障手術。今回は
耳と徐々に人工のパーツが増えていま
す、人造人間のようです。但しAI機能は
なく衰えるばかりです。

■ ７月18日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

桑原　征一… ……ガバナー選出ご了解いただき、大変あり
がとうございます。皆さまには、多大の
ご苦労をおかけする事になりますが、何
卒よろしくお願い申し上げます。今後は
健康に気を付けて頑張ります。

谷　　　學… ……７月28日に市民一斉清掃があります。皆
様の参加を楽しみにしています。集合午
前７：00、リーガロイヤルホテル。

飯尾　泰和… ……明星丸の会計報告をさせて頂きます。
キックバックもロマンス詐欺・投資詐欺
にも遭わず、明朗会計です。

伊藤　浩二… ……７月７日　西条市海事振興会主催のリフ
レッシュ瀬戸内に参加しました。これは
西条市の高須海岸の清掃活動で総勢500
名の参加がありました。住友重機より50
名参加しました。

曽我部謙一… ……何も悪い事をした覚えはないのですが、
２回もコロナにかかってしまい先週の理
事会・クラブ協議会欠席しました。小笠
さん対応ありがとうございました。又、
流行っている様です。皆さん注意！

米谷　方利… ……B&G新居浜海洋クラブの活動の件で、伊
藤有希会員より紹介されてインタビュー
誌に掲載されました。これからも頑張っ
て続けます。

近藤　基起… ……本日内部卓話をさせていただきます。た
どたどしい発表になると思いますがご了
承下さい。

永田　光春… ……ご指導頂きありがとうございました。目
標を持って生きます。（皆勤）

松尾　嘉禮… ……33年皆勤賞を頂いた。もう少し頑張ります。
明星　　元… ……２回欠席しましたが、メーキャップのお

かげで無事皆勤賞を頂きました。
東田　桂典… ……同期は多くいましたけど、続いている

小野雄史会員に負けないように、20年目
指して頑張ります。（皆勤）

小野　雄史… ……出席12年皆勤表彰頂きました。健康に留
意し継続してまいります。

飯尾　泰和… ……学生時代はよく遊び、よくサボり…。ロー
タリーでは皆勤。皆さんのニコニコのお
陰です。

田坂　忠孝… ……（皆勤）
白石　正一… ……（皆勤）
増田　　忍… ……２年皆勤です。

■ ７月25日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

垂水　辰仁… ……ロータリー財団委員長、活動方針ありが
とうございます。

近藤　基起… ……今年度、インターアクト委員長を拝命致
しました。一応娘が西高に在校している
ので何かしら関わること期待しておりま
したが、残念ながら関わることは無さそ
うです。

近藤　利彦… ……今年度、クラブ奉仕、危機管理委員長を
拝命致しました。どうか、皆様方のご協
力をよろしくお願い致します。

小野　省三… ……プログラム委員長を拝命しました。どう
か皆様、会員スピーチ等ご協力下さいま
すようお願い申し上げます。

徳久　晴彦… ……今年度、出席委員会委員長をさせて頂きま
す。一年間どうかよろしくお願いします。

安藤　賢一… ……分類・選考委員会です。宜しくお願いし
ます。

秦　　恭裕… ……この度、広報IT委員長拝命いたしました。
できるだけの広報活動に努めて参ります
ので、よろしくお願いいたします。

桑原　征一… ……今年も情報・雑誌委員長を拝命致しまし
た。宜しくお願い致します。白石正一氏、
佐々木世希氏と３名で担当いたします。

増田　　忍… ……原稿依頼を気持ち良く引き受けて下さ
い。よろしくお願いします。（会報委員長）

伊藤　有希… ……今年度親睦委員長を務めさせて頂きま
す。未熟ながら精一杯頑張ります。皆様
ご指導下さいませ。よろしくお願い致し
ます。

明星　　元… ……今年SAAを務めさせて頂きます。時間配
分のコツがつかめるまで徐行運転します
のでよろしくお願いします。
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妹尾　次郎… ……皆勤賞ありがとうございます。事務局の
小笠さんの御協力の賜です。

日野　英典… ……（皆勤）
西岡　　圭… ……皆勤賞をいただきました。今後も継続で

きるよう精進致します。
吉田　達哉… ……２年皆勤賞ありがとうございました。10

年20年に向けて頑張ります。
神田未知生… ……皆勤賞ありがとうございます。他地域の

クラブでのメーキャップにも積極的に出
席し、さらに皆勤が続くよう努めます。

西本　　健… ……新一年生です。（皆勤）
矢田　義久… ……（皆勤）
萩尾　孝一… ……皆勤賞ありがとうございました。
伊東　省司… ……皆勤賞ありがとうございました。これか

らも元気で頑張ります。
垂水　辰仁… ……（皆勤）
秋田　華佳… ……初めての皆勤を頂きました。来年も２年

皆勤を目指したいと思います。

徳久　晴彦… ……（皆勤）
真木　正広… ……（皆勤）
渡邉　義人… ……皆勤賞ありがとうございました。これか

らも健康管理、スケジュール管理をしっ
かり行っていきます。

黒田　洋一… ……皆勤賞頂きました。ありがとうございます。
来年も頂けるよう、精進します。

秦　　誠一… ……一年間出席することができました。今年
度も皆勤できるよう頑張ります。

伊藤　有希… ……ありがとうございます。（皆勤）
田中　英二… ……皆勤賞ありがとうございました。あっと

いう間の一年でした。今期も皆勤賞をい
ただけるよう頑張ります。

梶原　浩充… ……２年目も皆勤を目指します。
高橋　正明… ……少し遅刻しました。
青野　　正… ……（その他）
妻鳥　孝行… ……（その他）
田坂　忠孝… ……（その他）

ニコニコ寄付金
７月 合計 83件  260,000円       累 計 83件  260,000円

2024 ー 25 年度

2024 ー25年度の入退会者

月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

 7/ 4 佐々木信幸 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

 7/11 伊藤　孝徳 住友共同電力㈱ 村田　弘一

計 １名 １名

正 会 員 数

７月末 68名

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ７月合計額… 9,384円
… 2024−25年度累計額… 9,384円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,998,472円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT
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新居浜ロータリークラブ　会報委員長　増　田　　　忍
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　伊 東 省 司 　　　　　　　　　幹　事 　　吉 田 達 哉

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’24- ’25 》
ロータリーのマジック

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’24- ’25 》
地域のための奉仕で
公共イメージの向上を図ろう

7

編 集 後 記

編 集 後 記

　夏は暑いのが当たり前なので、今年も猛暑が続くなという程度の認識のお盆でした。妻の実家
の福井県勝山市からお客さんが新居浜市に遊びに来ました。彼らの感想は「四国は本州（北陸）よ
りじりじり焦げるように暑い」でした。湿度は少し高いけれど気温は２℃は低いらしいです。私
達夫婦の孫が８人、小学生以下の福井県からのお客さんが４人。狭い我が家の庭でバーベキュー
大会をしたので上へ下への大騒ぎになりました。８歳以上の小学生は応接間のテレビで任天堂ス
イッチ三昧。７歳以下の子供達は２階でかくれんぼや積み木遊び。上手い具合に２班に分かれて
遊んでいました。小さい子供達はそれぞれが聞く耳持たず状態で好き勝手な事を話しているので
すが不思議な事に何となくコミュニケーション出来ているので思わず笑ってしまいました。結局
真夏日のバーベキュー大会は涼しい家の中を子供達とその子供達に占領され、老人が炎天下の中
で肉を焼く係となりました。誰かが熱中症で救急搬送される前に止めようという事で早目のお開
きとなってしまったのは言うまでもありません。
　先日、WOWOWで『ラブ・レター』という邦画を観ました。森崎東監督の1998年の作品です。
中井貴一さん演じる中年チンピラの物語なのですが、離婚した妻と暮らす娘のセリフに驚きまし
た。「私ね、来年７月から始まるロータリークラブの長期交換留学生選考に合格したの。来週から
オリエンテーションがあるのだけれど、今のお父さんが費用を出してくれないの。」「とりあえず、
150万円必要。」
　セブンスターが250円の時代ですから高校生には150万円は大金です。募集要項では往復航空
正規運賃及び渡航手続き・保険料・出発前研修費は自己負担ですが、海外における滞在費や学費
は派遣先地区またはロータリークラブおよび学校が負担しますとなっています。
　この映画を観た人はロータリークラブとはどのようなも
のに感じたでしょうか？ ホームページアドレス

http://www.niihama-rc.jp

※総意見数149 2023.4.3 小野（正）、明星、高橋（英）、西岡、吉田、池田 作成

クラブリーダー
シッププランの

立案

若い会長の輩出

理事会等へのオ
ブザーバー参加

促進
若い人の入会

親子会員

男性よりも女性
の方が優秀かも

女性会員が増え
ると男性会員の

質も上がる

3～5年の
中期目標の設定

新居浜の人口増
や地元愛増大へ

の貢献

SDGｓへの
取り組み

クラブの伝統を
守る

事務局員の労働
条件等を適時見

直し

事務局スペース
の拡大

ロータリーソン
グを今風に

委員会の統廃合
委員会間の交流

未所属委員会へ
の理解度を

上げる

オンライン例会
クラブ活動の

創設
（趣味的な）

出席率UPへの
方策

会員名簿作成
クラブ
委員会

規約他
⑪

内規を少なくと
も新役員、理事

間で確認

太鼓祭りの人間
同士のケンカを
無くす運動を

教育委員会を通
して青少年育成

支援を

会員数60～80
（約90％意見）

紹介条件の
マニュアル作成

広報
地域貢献

地元会員の拡大

入会レベルの
維持

広報
地域貢献

⑲

会員増強

小さなことでも
いいので継続的
な取り組みを

次世代につなが
る取り組み

卓話・スピーチ
後の講評を行う

次世代経営者
との交流会

奉仕と親睦の
更なる充実

委員会の懇親会
等での活性化

食事の量・質に
工夫

いつも同じ人と
座るのではなく
委員会席を導入

会員スピーチを
20分間に

現状の緊張感の
維持

会員交流
企業交流

ニコニコの
コメントを本人

が説明

奉仕活動にもう
少しウェイトを

置く

ロータリーの
基本を学ぶ場を

増やす

県外・近隣ｸﾗﾌﾞ
との親密な関係

づくり

例会

各種懇親会の
継続

太鼓祭りPR 子供への貢献

ニコニコ予算で
地域貢献を

会員企業同士が
お互いをもっと

知る機会を

講演会
音楽会

認知度UP

他クラブとの
連携

例会回数の
見直し

メーキャップ対
象をはっきりさ

せて拡充

転勤者の入会金
見直し

仮入会制度の
導入

規約他

委員会内の親睦
をもっと図る

年度が変わるご
とに引継ぎをき

ちんと行う

女性会員数
2ケタ

100周年では
女性比率を20％

以上に

会員交流
企業交流

⑦

新居浜ロータリークラブ100年ビジョンマンダラ

新居浜RC
100年ビジョン

ビジョン
⑱

会員増強
㊺

女性会員
㉑

例会
⑪

クラブ
委員会

⑰

入会レベルの
維持

女性比率
10～20％

外国人経営者が
いれば勧誘する

女性会員増

ビジョン 女性会員

新居浜RC100年ビジョンマンダラ


